

Franckesche Stiftungen zu Halle

Memoria Theologorum Wirtembergensium Resuscitata, h.e. Biographia Præcipuorum Virorum, qui à tempore Reformationis usque ad hanc nostram ætatem ...

Accessit Elenchus Scriptorum tum editorum, tum in Manuscriptis latentium cum
Supplementis atque Indicibus necessariis

Fischlin, Ludwig Melchior

Ulmæ, Anno M.DCC.X.

VD18 90845382

[Christophorus Staehlinus]

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:5:1-216309

Catechismus: Kleinod / oder Erklärung des
Catechismi / Mömpelgardt / 1591. in 8.
Nürnberg / 1621. in 4.

Christl. Blum: Gärtlein von allerhand Zu-
genden / in seine unterschiedliche Ländlein
nach den zehen Gebotten eingetheilt / Möm-
pelgardt / 1591. in 12.

Leichpredigt über den Todt Herzog Ludewigs
zu Württemberg / auß 2. Chron. XXXV. 24. Tü-
bingen / 1593. in 4.

Valet - Predigt zu Mömpelgardt gehalten / auß
Act. XX. Tübingen / 1595. in 4.

Leichpredigt über Herrn Wolffgang Jägern /
auß Es. III. Tübingen / 1598. in 4.

Christl. Ritter / oder ein wunderbahrlicher
Kampff der Hölischen Bestien / wider einen
Evangelischen Christen / Mömpelgardt /
1599. in 8.

Christliche Upotect / darauf zur Zeit der Pest-
lenz allerhand Recipe zu nemen seyn / Franck-
furt / 1606. in 8.

Nat. 1554. Cl. 1600. Ob. 1613. CHRISTOPHORUS STÄHLI-
NUS, SS. Theologiæ Doctor &
Ecclesiæ Herrenbergensis Pastor, Vicina-
rum Superintendens, natales habuit Stutt-
gardia An. Chr. 1554. ubi & literarum principia
sub Johannis Wackeri, Pädagogiarchæ ductu hau-
sit. In scholas Claustrales & Stipendium Ducale
receptus felices in utroque Philosophiæ & Theolo-
giæ studio fecit progressus. Ministerium subiit pri-
mo Tubingæ, ut Diaconus, ibique Jacobo Andrea
An,